

積載通信



全体安全会議 R 7.6.28 (土) 開催

スローガン

『好奇心・向上心・探求心を持ち続けよう』

好奇心を持って可能性にチャレンジしよう

向上心を持って自ら行動しよう

探求心を持って自己研鑽に努めよう

熱中症対策を
しよう！



経口補水液
OS-1
オーエスワン



今回、初めて岡山市の中山保健師さんを招いて、
健康についてのお話を頂きました



親睦ボーリング大会



おめでとう

社長賞
おめでとう(^^)



社長メッセージ

先日の全体安全会議、お疲れ様でした。大変有意義であったと思います。

さて、今年は観測史上最速で梅雨が明けました!! これから、9月迄の3ヶ月間ぐらいは暑さが計り知れません。熱中症対策として皆様に、『OS-1』を2本ずつ渡しましたが、体調に異変を感じた場合は、すぐさま飲んで下さい！ それでも、回復しない場合は周りの人に伝えるか、救急車を呼んでください。とにかく水分補給をしてください。それが自分の命を守る事に繋がります。

さて、株岡山積載運輸も第47期に入りました。皆様の御協力の元、売上もますます順調でございます。今後ともよろしくお願ひいたします。

トランプ関税も日本に対してはスムーズに進んでもなく、先行きが本当に不透明ではありますが今の物価高騰を、乗り切りたいと思います。

味野 淳子

取引先の銀行様より、岡山積載運輸㈱の30周年のお祝いが届きました。涼しく感じられるゴムの木ですね。ありがとうございます。

